



Bibliothek: Spiele für Zuhause

Staßfurt (dw) • Roswitha Wogand (von links), Ines Kromholz und Susanne Sulek haben viel Spaß beim Probieren: Die Mitarbeiterinnen der Staßfurter Bibliothek testen die neuen Spiele. Mithilfe von Fördermitteln und einem Eigenanteil der Stadt wurden neue Gesellschaftsspiele für die Bücherei gekauft, die den Bestand auf insgesamt 50 erhöhen - vom Karten-, über Gesellschafts- bis hin zum Aktionsspiel. Die Bibliothek macht sie alle zugänglich. „Sie können ab sofort ausgeliehen werden“, sagt Leiterin Susanne Sulek. Dafür braucht man einen Bibliotheksausweis, oder man meldet sich neu an. Für 14 Tage kann man die Spiele dann mit nach Hause nehmen, mit Freunden und in der Familie erkunden. „Uns geht es darum, gemeinsame Aktivitäten zu fördern“, so Susanne Sulek. Die Nachfrage nach den Spielen sei groß, berichtet die Leiterin. „Im Zeitalter digitalen Konsums ist das umso erfreulicher.“ Foto: Daniel Wrüske